

Berlin-Marathon 2012: Erschöpft und überglücklich ging für die Lebenshilfe-Läufer Peter Reisinger, Edith Voigt und Trainer Ludger Norrenbrock (von links) ein Traum in Erfüllung. Foto: pv



Von
BRITTA SUHREN
TELEFON (0 42 21) 91 70 26
BRITTA.SUHREN@DELMEREPORT.DE

Lebenshilfe-Sportler laufen Marathon

Für zwei Läufer mit geistiger Behinderung der Lebenshilfe Delmenhorst/Oldenburg-Land ging in der Hauptstadt ein Traum in Erfüllung: Edith Voigt und Peter Reisinger liefen mit ihrem Trainer Ludger Norrenbrock den Berlin-Marathon mit. Das Trio brauchte für die 42,195 Kilometer lange Strecke durch die Stadt insgesamt 5:53:01 Stunden. Peter Reisinger lief in Berlin seinen ersten Marathon. Zuvor hatte der 48-Jährige, der erst 2010 mit dem Training beim Lauftreff der "Lebenshilfe - Wir bewegen uns!" begonnen hatte, zwei Halbmarathonläufe bestritten. Für Edith Voigt war es bereits der vierte Marathon. Die Teilnah-

me am Berlin-Marathon hatte sie sich bereits seit 2007 nach ihrem Debüt-Marathon in Hamburg gewünscht. Nun, passend zu ihrem 50. Geburtstag im Juni, ging dieser Wunsch in Erfüllung. Nach wie vor ist Edith Voigt die einzige Marathonläuferin in Deutschland mit einer geistigen Behinderung. "In Berlin sind wir auf sehr großes Interesse gestoßen. Wir wurden nach dem Zieleinlauf gleich zu dieser besonderen sportlichen Leistung, unseren Laufvorbereitungen und unserem Laufprojekt interviewt", so Ludger Norrenbrock, Mitarbeiter der Lebenshilfe und engagierter Trainer der Beiden. Er betreute sie als Tandem-Läufer und lief mit ihnen gemeinsam durch das Brandenburger Tor ins Ziel.

Junge Liberale wählen Vorstand

Die Jungen Liberalen Delmenhorst haben einen neuen
Vorstand gewählt. Im Amt
einstimmig bestätigt wurde
der bisherige Kreisvorsitzende Oliver Otto. Als sein Pressesprecher wurde Felix Gleisner
gewählt. Für die Finanzen haben die Mitglieder der Jungen
Liberalen Delmenhorst Tanju
Satiloglu als Schatzmeister
beauftragt. Der Vorstand wird
durch die gewählten Beisitzer
Sezen Sert und Levent Satiloglu komplettiert.

269 Betreuungen in Delmenhorst

Bei der Mitgliederversammlung des Betreuungsvereins Delmenhorst zog der erste Vorsitzende **Gerold Schneider** ein positives Fazit über das vergangene Geschäftsjahr. Neben 100 hauptamtlich geführten Betreuungen wurden 169 Betreuungen durch 113 ehrenamtliche Betreuer

MARKEN-